



Presseaussendung

GÖD OÖ: Mitgliederentwicklung ist Bestätigung für die Arbeit der Gewerkschaft

„Ich freue mich, dass die GÖD OÖ in den letzten 11 Jahren ein Mitgliederplus von 6.410 Personen geschafft hat. Das ist auch ein großer Auftrag für uns, die Interessen unserer Mitglieder mit Engagement zu vertreten!“, ist LAbg. Dr. Peter Csar, Landesvorsitzender der GÖD OÖ erfreut.

Die Gewerkschaft Öffentlicher Dienst Oberösterreich - GÖD OÖ - hatte im Jahr 2008 - nach der ÖGB-Krise - einen Mitgliedertiefststand von 32.917. Das Jahr 2019 wurde nun mit einem Mitgliederstand von 39.327 abgeschlossen - das ist ein Plus von 6.410!

Österreichweit hat die GÖD 254.961 Mitglieder, was einen Höchststand seit Bestehen der GÖD bedeutet. Allein im Jahr 2019 ist die Mitgliederzahl um 3.825 österreichweit gestiegen.

„Unsere Kolleginnen und Kollegen erbringen tagtäglich eine hervorragende Arbeit in den Krankenhäusern, in der Pflege, bei der Polizei und Finanz, in den Schulen und Universitäten, in den Gerichten und Justizanstalten sowie in der Verwaltung - all das ist wichtig für unsere Lebensqualität in Österreich!“ ist Peter Csar stolz auf die Arbeit des öffentlichen Dienstes und weiter, „Österreich ist ein bedeutender Wirtschaftsstandort mit viel Qualität - Dank der Arbeit des öffentlichen Dienstes!“

Das Angebot der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst reicht von der individuellen Beratung über die Gehaltsverhandlungen bis hin zur Rechtsvertretungen, sozialen Unterstützungen und zahlreichen Serviceangeboten.

Rund 2.500 Funktionärinnen und Funktionäre sind für die öffentlich Bediensteten ihre Ansprechpartner - ihnen gebührt ein großer Dank für ihre ehrenamtliche Tätigkeit.

„Wir setzen uns weiter für gute Arbeitsbedingungen und eine faire Entlohnung ein!“, nimmt Peter Csar diese Mitgliederentwicklung als schwungvollen Auftrag für die weitere Arbeit der Gewerkschaft auf.

Beilage: Tabelle

Rückfragen:

LABg. Dr. Peter Csar

Landesvorsitzender GÖD OÖ

Mobil: + 43 664 1449582